

# *Reportan más de 300 fallecidos tras terremoto en Haití*

---



Imagen / Twitter /@rolandoteleSUR

Puerto príncipe, 15 ago (RHC) La Agencia de Protección Civil (APC) de Haití informó la víspera que en las últimas horas la cifra de personas fallecidas a causa del terremoto registrado ascienden a 304,

mientras que se reportan más de 1.800 de heridos y centenares de desaparecidos.

En una actualización informativa, la oficina gubernamental precisó que del total de decesos contabilizados hasta el momento, 160 se reportan en el sur de la nación, región donde el evento sísmico tuvo su epicentro.

La APC destacó que muchas personas ya fueron sacadas de los escombros por rescatistas profesionales y por pobladores que se sumaron en ayuda. Las operaciones de rescate se mantienen en todo el país.

También refiere que los hospitales continúan recibiendo heridos. Las autoridades prevén que se incremente el número de víctimas mortales, debido al colapso de numerosas edificaciones y otras estructuras.

De acuerdo con medios locales, las afectaciones más severas se reportan en localidades meridionales pertenecientes a los departamentos Sur, Grand Anse y Nippes, como Saint-Louis du Sud, Jérémie y Les Cayes.

Por su parte, el hospital de Les Cayes se encuentra desbordado atendiendo a los heridos; similar situación presenta el nosocomio de Jérémie (Grand Anse), otra comunidad cercana al epicentro del terremoto.

Las autoridades califican la situación de dramática, a partir de lo cual el primer ministro, Ariel Henry, declaró estado de emergencia por espacio de un mes y movilizó la solidaridad de sus compatriotas para enfrentar las circunstancias.

El coordinador de la Brigada Médica de Cuba, desplegada en Haití desde 1998, doctor Luis Orlando Olivero Serrano, declaró a medios de prensa que los colaboradores de dicho contingente atienden a los lesionados en los hospitales más afectados.

Informó además que están llegando muchos heridos a las instalaciones donde laboran los médicos cubanos, en particular en las ciudades de Port Salut y Aquin (Sur), así como en Jérémie. (Fuente/telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/267049-reportan-mas-de-300-fallecidos-tras-terremoto-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**